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令和元年度 第１回下野市総合教育会議議事録 

 

１ 日  時  令和２年１月１６日（木）午後４時００分～午後５時００分 

２ 場    所  下野市役所 ３階 教育委員会室 

３ 出 席 者  下 野 市 長      広 瀬 寿 雄 

 

       （下野市教育委員会） 

          教 育 長        池 澤   勤 

委    員       永 山 伸 一 

委    員          三 橋 明 美 

          委   員        熊 田 裕 子 

委   員        石 嶋 和 夫 

           

              （事務局関係） 

        総 務 部 長      梅 山 孝 之 

        総務人事課長      直 井 満  

        総務人事課課長補佐  平 野 享 

        教 育 次 長         坪 山   仁 

教育総務課長       近 藤 善 昭 

学校教育課長    田 澤 孝 一 

学校教育課課長補佐 星 野 友 保 

学校教育課主幹   森 口 哲 二 

教育総務課副主幹  高 山 倫 宏 

 

４ 傍 聴 人  ０名 

５ 議    事 

（１）南河内中学校区小中一貫教育推進協議会への諮問に対する提言（第四次提言） 

～（仮称）南河内中学校区義務教育学校の校名について～ 

     

（２）その他 

・今後のスケジュールについて 
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（近藤教育総務課長） 

 

 

（広瀬市長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（近藤教育総務課長） 

（池澤教育長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（近藤教育総務課長） 

 

（近藤教育総務課長） 

 

 

（広瀬市長） 

 

 

ただいまより、令和元年度第１回下野市総合教育会議を開会いたしま

す。 

開会にあたりまして、広瀬市長よりご挨拶いただきたいと思います。 

皆様こんにちは。本日は第１回下野市総合教育会議ということで、ただ

今、南河内中学校区小中一貫教育推進協議会の石嶋会長より「（仮称）南河

内中学校区義務教育学校の校名の提言について」の第四次提言をいただき

ました。 

本日の総合教育会議においては、この校名に関する協議が主要目的にな

っております。またハード面では、来年から校舎の建設に取り掛かってい

く予定であります。 

良いスタートを切って、良いお手本になって、一番良い形で進んでほし

いという皆の思いのもとに、本市の教育が進んでいくことを大きく期待し

ております。この後も引き続き、総合教育会議が開催されることになって

おりますが、子どもたちと保護者の方たちにも、様々な形で情報が伝わっ

ていきます。良い形で情報公開をさせていただいて、下野市で教育を受け

られてよかったと思っていただけるような街づくりをしていきたいと思

っております。よろしくお願いいたします。 

続きまして、池澤教育長よりご挨拶をお願いいたします。 

本日は、お忙しいところ総合教育会議にお集まりいただき、ありがとう

ございます。平成２７年６月１６日に、初めての総合教育会議を開催し、

今年で５年目を迎えました。総合教育会議は、市長と市教育委員会が十分

な意思疎通を図り、連携して、効果的な教育行政の推進を図るために設置

されております。市長には教育行政において、物心両面にわたり、日頃か

ら暖かくご支援いただいております。この場をお借りしまして、感謝申し

上げます。今回は、総合教育会議設置要綱第２条第２項の「下野市の教育

を行うための諸条件の整備その他の地域の実情に応じた教育、学術及び文

化の振興を図るため重点的に講ずべき施策」について協議を行うために会

議を開いていただきました。南河内中学校区小中一貫教育推進協議会が母

体となって、３つの小学校と１つの中学校が一緒になって、義務教育学校

をつくるわけですが、いよいよ具体的な部分にかかってきて、今年はまさ

に正念場になると思います。また教育大綱についても、前回の作成から５

年が経ちますので、国の教育振興計画と市の後期の総合計画に基づいて、

新たに作成していかなければならない年であると認識しております。本日

も様々な部分でお世話になりますが、よろしくお願い申し上げまして、は

じめの挨拶とさせていただきます。 

ここで、市長部局の事務局職員より自己紹介をします。 

以下、総務部長及び総務人事課職員の自己紹介を行う。 

それでは議事に入らせていただきます。総合教育会議では広瀬市長が議

長となり、議事進行を行うことになっておりますので、広瀬市長の進行で

よろしくお願いいたします。 

それでは、総合教育会議の議長を務めさせていただきます。 

議事（１）「南河内中学校区小中一貫教育推進協議会への諮問に対する 

提言（第四次提言）～（仮称）南河内中学校区義務教育学校の校名につい
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（田澤学校教育課長） 

 

（広瀬市長） 

 

 

 

 

（永山委員） 

（広瀬市長） 

 

 

 

 

（広瀬市長） 

 

 

 

（田澤学校教育課長） 

 

 

 

（広瀬市長） 

 

（池澤教育長） 

 

 

（広瀬市長） 

 

 

 

（田澤学校教育課長） 

（広瀬市長） 

 

 

（近藤教育総務課長） 

 

 

 

 

て～」の説明を事務局よりお願いします。 

「（仮称）南河内中学校区義務教育学校の校名についての提言（第四次提

言）」を読み上げ、「校名検討の経緯」の資料に基づき詳細な説明を行う。 

ストレートな名前であるが、多くの応募件数の中から５点を選定し、そ

の中から、「南河内小中学校」という校名が適当であると提言されたことが

伺えました。 

この校名につきまして、委員の皆さまからご意見がありましたらお願い

します。 

親しみやすい良い名前だと思います。 

他にご意見があればお願いします。（特になし） 

それでは、「南河内中学校区小中一貫教育推進協議会への諮問に対する 

提言（第四次提言）」については、提言書の内容のとおり承認し決定してよ

ろしいでしょうか。 

（全委員異議なし） 

ありがとうございました。議案（１）につきましては、異議無く承認さ

れました。 

続いて、（２）「その他」に移ります。今後のスケジュールについての説

明を事務局よりお願いします。 

「（仮称）南河内中学校区義務教育学校設立タイムスケジュール２０１

９年度」の資料に基づき、２０１９年度から２０２２年度の開校までの詳

細なスケジュールについて説明を行う。また、校名の広報スケジュールに

ついても説明を行う。 

まずは、２月１３日の全員協議会で全議員のご了解を得てから、広報を

進めていくということでよろしいでしょうか。 

総合教育会議で第四次提言が承認された旨の通知を明日発送すると、南

河内地区小中一貫推進協議会の委員を務めている議員に対しては、教育福

祉常任委員会の開催前に通知が届いてしまうことになります。 

「最終的には議会の中で決定いただくものですが、総合教育会議の中で

は、第四次提言書について承認をいただきました」という形で通知を作成

してください。また発送前には、教育福祉常任委員会の正・副委員長に連

絡していただきたいと思います。 

そのように対応させていただきます。 

最後に、委員の皆さまから何かありましたらお願いします。（特になし） 

それでは、以上で議事を終了いたします。ご協力ありがとうございまし

た。 

慎重審議ありがとうございました。以上をもちまして、令和元年度第１

回総合教育会議を終了させていただきます。 


